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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda necessario raddoppiare la quota delle 
licenze agricole assegnate alla provincia di 
Sassari perchè, nell'ora che deve provve-
dersi alla raccolta dei prodotti agricoli, non 
vada perduto il frutto del lavoro di tutto 
l'anno con enormi danni economici e gra-
vissimo pregiudizio della resistenza del 
paese per gli inevitabili sacrifici della 
guerra. (L'interrogante eMede la risposta 
scritta). 

« Dorè ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali prov-
vedimenti intenda adottare per rimuovere 
il grave inconveniente che i capitani dei 
distretti, dei quali dal ministro stesso sono 
state riconosciute le grandi benemerenze 
per il lavoro importante ed ingente che 
hanno compiuto e stanno compiendo in 
questo periodo eccezionale, si trovino ar-
retrati nella promozione di quattro o cin-
que anni rispetto ai loro colleghi delle al-
tre armi, come si verifica attualmente. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Di Saluzzo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se è 
regolare che al 218° battaglione di milizia 
territoriale dichiarato mobile e che fa parte 
del 36° fanteria, siano stati inclusi soldati 
delle classi 1877 e 1876 non mobilizzati. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pucci ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se egli ri-
tenga che, con l'avere obbligate Te giovani 
reclute del 1899, irregimentate nell'89° fan-
teria, 2° battaglione, 10a compagnia, pre-
sentatisi alle armi solo da due giorni, ad 
una marcia di 32 chilometri, e col sottoporle 
la sera stessa alle punture immunizzanti, 
si sieno osservate le benché minime norme 
di riposo e di sorveglianza sanitaria, e per 
sapere altresì se egli intenda prendere effi-
caci provvedimenti per evitare il ripetersi 
di simili fatti esiziali alla conservazione 
del nostro capitale umano. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

-« Caroti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
ritenga opportuno disporre che i sottuffi-

ciali di sussistenza, provenienti da corsi 
allievi ufficiali commissari, di sussistenza e 
di amministrazioni, perchè dimissionari o 
volontari di un anno, ed appartenenti a 
classi già passate alla milizia territoriale 
possano ottenere la nomina a sottotenente 
di milizia territoriale nei corpi di Commis-
sariato, di sussistenza o di amministrazione 
con le modalità di cui al Eegio decreto 507 
del 4 dicembre 1898, e ciò anche in vista 
della buona utilizzazione di elementi che 
nei due anni di richiamo, han conseguita 
una pratica specializzata nel corpo cui 
appartengono. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Caroti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sullo stadio in 
cui si trovano le pratiche esperite presso 
la Società Veneta per ottenere ne'riguardi 
de' ferrovieri licenziati da questa per lo 
sciopero ultimo lo stesso trattamento di 
amnistia fatta dal Governo ai licenziati 
delle ferrovie di Stato per le stesse ragioni. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Brunelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per sapere se, anche per togliere lo 
stridente contrasto fra i molti viaggiatori 
costretti a percorrere lunghi tragitti in 
piedi e nei corridoi dei treni e le persone 
privilegiate che viaggiano con troppe co-
modità, non creda opportuno di proporre 
la sospensione o almeno la massima limi-
tazione dell'uso degli scompartimenti riser-
vati. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Benaglio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere copie si 
concilino le disposizioni contenute nel Re-
gio decreto 17 dicembre 1914 vietanti ai 
militari di « appartenere ad associazioni le 
quali si propongono scopi occulti o contrari 
allo spirito del giuramento prestato » le e-
splicite dichiarazioni fatte in proposito in 
Senato dal ministro della guerra, con la 
presenza di un ufficiale italiano, indossante 
la divisa, ad un recente convegno massonico 
tenuto a Parigi, nel quale, anche, vennero 
prese deliberazioni che hanno profonda-
mente offesa la coscienza degli italiani. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Longinotti ». 


